

## Die Geschichte des bimodal-bilingualen Unterrichts in Österreich – 30 Jahre Erfahrung!

Wann? **Freitag**, den 20. Jänner 2023

Wo? **WITAF**

**18:30** bis 20:30 Uhr

**Kleine Pfarrgasse 33, 1020 Wien**

### Vortragende:

- Mag. Dr. Silvia Kramreiter (Bildungswissenschaftlerin & Gebärdensprachpädagogin)

### Inhalt:

Vor fast genau 30 Jahren wurde die erste bimodal-bilinguale Klasse in Gebärdensprache und Deutsch in Österreich eröffnet. Somit kann Österreich auf einen großen Erfahrungsschatz zurückblicken. Unterschiedliche bimodal-bilinguale Klassen in verschiedenen Schulformen, in Kleingruppen und im inklusiven Setting, wurden praktisch erprobt und einige Klassen wurden auch wissenschaftlich begleitet. Ein umfassendes Forschungsprojekt in mehreren bimodal-bilingualen Klassen in Wien läuft seit 2022 und soll weitere Erkenntnisse bringen. Was haben wir in diesen 30 Jahren über das bimodal-bilinguale Schulsetting gelernt, welche Herausforderungen und Chancen zeichnen sich ab und wie sehen zukünftige Bildungsmöglichkeiten aus?

Eine gemeinsame Diskussion zum Thema soll Ideen und Inhalte aufgreifen, um den bimodal-bilingualen Unterricht österreichweit zu etablieren.

Es ist **keine Anmeldung erforderlich** und die gesamte Veranstaltung wird in **ÖGS und Deutsch gedolmetscht**.

**Weitere Informationen:** [www.plig.at](http://www.plig.at)

Alle Interessierte sind herzlich willkommen!

Dr. Silvia Kramreiter & Lydia Fenkart, BA & Dipl.Päd Sabine Zeller

PLIG-Team